## 吉川の風

東広島市立吉川小学校 令和6年6月20日 No.6 校長 沖 秀治

### 行ってきました 修学旅行

天候が心配された修学旅行でしたが、出発に合わせたように雨があがり、好天に恵まれた2日間となりました。体調を崩す子どももなく、みんなで元気に楽しく遊び、しっかり学ぶことができました。ユーモアいっぱい、笑顔いっぱい、見学先ではいろいろなことを教えてくださったガイドの西本さん。常に安全運転、バスを乗り降りする時には、笑顔で「いってらっしゃい。」「おかえりなさい。」と声をかけてくださった運転手の藤安さん。子ども達の心に残る旅行にしようと、細かい調整や予定にはなかった見学先を急遽手配してくださった添乗員の藤田さん。そして、子ども達を気持ちよく送り出し、「おかえり」と笑顔で迎えてくださった保護者の皆様。多くの方々に支えられ、子ども達の心と記憶に残る楽しい修学旅行ができました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



大自然の神秘に感動 in 秋芳洞



緑と青の美しさにも感動 in カルストロート



迫力満点の動物の姿に 三度感動 in サファリランド



財布の口がかなり(?) 緩んだ遊園地(^^;



松陰の生き様に感銘を受けた(はず) 松陰神社



イルカのジャンプに大歓声 in 海響館

### 【修学旅行の目標】

○メリハリをつけて、いろいろな体験をして、これからの学習や人生に生かそう。 ○一人一人がルールを守って、協力して、思い出に残る楽しい修学旅行にしよう。 6年生の皆さん、学んだことをこれからの学習や人生に生かしていきましょうね。

# 本日プール開き♪

#### 水泳の授業が始まりました

全学年で行ったプール掃除から2週間。いよいよ今日から待ちに待った水泳の授業がスタートしました。

水泳の授業に先立って行ったプール開きの会で「本日プール開き」の歌を歌いましたが、

その歌声から「早くプールに入りたい!!」という 気持ちが伝わってきました。子ども達の泳力向上を 目指して、指導していきたいと思います。顔付けが 苦手な子は、お風呂で練習してもいいかもしれませ んね。



本本ずず ヤ番 ヤ番ゆ 最後ろに で り ーの で り ーの の に が ろ に り ー の り ー の ・ ず 日 0 0 と夏を 首をすくめ 水 水 あ まわされ まわされ まわされた 注意され ず 開待
きつ 開 っつと夏をいてた て

横目でプールを 見てるから だっと夏を ずっと夏を ずっと夏を ずっと夏を ずっと夏を ずっと夏を

かしは水 本ずずたまく着 9  $\bigcirc$ が 0 しまもようのに ずいぶっかりし きつく と夏を お . つ ル 開待ず 7 9つと夏を かけだし 0  $\lambda$ 7 てこ ず たル 0









